

Forkopimda Kota Mataram Sambut Hangat Dandim 1606/Mataram Yang Baru

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIA SATU.CO.ID

Dec 21, 2021 - 20:42



Mataram NTB - Pisah Sambut Dandim/1606 Mataram dan Pelepasan Kepala Kejaksaan Negeri Mataram Walikota Mataram H. Mohan Roliskana menghadiri acara Pisah Sambut Komandan Distrik Militer (Dandim)/1606 Mataram dari Kol. Arm Gunawan, S.Sos, MT Kepada Letkol Arm. Arif Rahman, S.Sos, MM, yang dirangkaikan dengan pelepasan Kepala Kejaksaan Negeri Mataram Drs. Yusuf, SH.

Hadir dalam acara tersebut Ketua DPRD Kota Mataram H. Didik Sumardi, Kapolresta Mataram Kombespol Heri Wahyudi S.I.K Ketua Pengadilan Negeri Mataram Sri Sulastri, SH, MH, Perwakilan BNN Kota Mataram, Wakil Wali Kota Mataram TGH. Mujiburrahman, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Mataram H. Effendy Eko Saswito, Para Staf Ahli, Para Asisten Setda Kota Mataram, Ketua Tim Penggerak PKK Kota Mataram Hj. Kinnastri Mohan Roliskana serta Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) se-Kota Mataram, kegiatan berlangsung di Aula Pendopo Wali Kota Mataram pada Senin malam (20/12/2021).

Dalam kesempatan itu Walikota Mataram H Mohan Roliskana menyampaikan terimakasih kepada Dandim 1606/Mataram yang lama Kolonel Arm Gunawan dan Kepala Kejaksaan Negeri Mataram Drs. Yusuf SH atas pengabdian nya selama bertugas di kota Mataram.

"Semoga kebaikan yang telah di lakukan selama bertugas di kota Mataram akan mendapat balasan dari Allah SWT," ucap Mohan.

Dan kepada pejabat yang baru sebagai Dandim 1606/Mataram Letkol Arm Arif Rahman kami ucapkan selamat datang, selamat bergabung dengan keluarga besar Pemkot Mataram dan masyarakat kota Mataram, semoga apa yang kita laksanakan dalam rangka membangun untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat kota Mataram dapat berjalan dengan baik aman dan kondusif.

"Terlebih pasca covid-19, kita semua berharap dengan kerja keras kita insyaallah dapat membendung dan mencegah timbulnya cluster baru covid-19 di wilayah kota Mataram tercinta ini," jelasnya.

Disamping itu penanggulangan terhadap bencana alam yang masih kerap terjadi di musim penghujan ini membuat kita harus tanggap dan gerak cepat dalam bertindak demi membantu masyarakat, sehingga mungkin kita semua tidak merasa nyaman dan tenang dalam menjalankan tugas-tugas kita sehari-hari.

Untuk itu lanjut Mohan, sangat kami harapkan kerja sama yang baik antara seluruh stecholder baik Polri, TNI maupun Pemerintah Kota Mataram untuk bekerja secara penuh semangat serta dibarengi keikhlasan sehingga apa yang kita hajatkan dan kita laksanakan dalam rangka membangun kota Mataram dapat berjalan dengan baik tanpa gangguan apapun terutama harkamtibmas."Tutupnya".

Sementara itu Dandim 1606/Mataram yang baru saja tadi pagi sertijab Letkol Arm Arif Rahman dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada pemerintah kota Mataram beserta seluruh anggota Forkopimda atas sambutan penerimaan pada malam hari ini.

"Alhamdulillah kami bersyukur atas sambutan hangat pemkot Mataram, meskipun saya putra daerah NTB namun sambutan bapak walikota ini luarbiasa," terangnya.

Meski sebagai putra daerah Dandim 1606/Mataram mengatakan masih akan belajar banyak dari semua pihak, adaptasi akan segera dilaksanakan mengingat kita masih berada pada situasi covid-19 dan musim penghujan sehingga rawan

dari bencana alam yang bisa terjadi kapan saja seperti di sampaikan bapak walikota.

Oleh karenanya kami mohon bimbingan terutama kepada Komandan kami Danrem 162/WB, bapak Walikota Mataram, Kapolresta Mataram, Ketua DPRD kota Mataram, para tokoh agama dan tokoh masyarakat serta seluruh komponen yang ada agar pelaksanaan tugas-tugas kami sebagai Dandim 1606/Mataram dapat berjalan dengan lancar.

"Terima kasih kepada seluruh undangan yang hadir, semoga kita semua yang hadir selalu diberikan kesehatan demi mewujudkan mataram HARUM," pungkas Dandim 1606/Mataram Arif.(Adbravo)